

# Estricta seguridad en la Reunión Cumbre de CA

Esquipulas, Guatemala, Mayo 23 (UPI). Estrictas medidas de seguridad se establecieron desde hoy para la llegada de los cinco presidentes centroamericanos que se reunirán en esta población fronteriza guatemalteca, en busca de fórmulas urgentes para encontrar la paz regional.

Los presidentes deberán de establecer su posición dentro del proceso del Grupo de Contadora, que trata de poner fin a la violencia en Centroamérica, dividida por la política de Estados Unidos en la zona.

## Iglesia excomulga a varios miembros Gabinete brasileño

Río de Janeiro, Mayo 23 (AP). La Iglesia Católica brasileña excomulgó al gobernador, secretario de justicia y seguridad social y a dirigentes de una organización que se opone a la reforma agraria en el nordestino estado de Maranhao, informaron hoy oficialmente fuentes eclesásticas.

Pero el gobierno del estado desmintió hoy la información y dijo que los obispos se habrían retractado, mientras la iglesia reiteró que la decisión permanece vigente.

"El gobernador y el resto de las personas fueron excomulgadas y no dejarán de estarlo hasta que no muestren señales públicas de conversión.

REUTERS. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



REFUTA. Naciones Unidas, Mayo 23 (Reuters). El embajador iraní ante la ONU, Sald Rajale-Khorasani, refuta la acusación de intentar robarse un impermeable y dijo: "es una maniobra del FBI".

## Piden respetar la voluntad de los dominicanos

Nueva York, Mayo 23 (UPI). El Grupo Económico Presidencial 86, integrado por profesionales dominicanos residentes en Nueva York, pidió hoy que se respete la voluntad popular y que se entregue la presidencia al ganador de las elecciones.

El Grupo, que preside el médico Fermin J. Almonte, estuvo activo durante la campaña sin apoyar a ningún candidato, ofreciendo en cambio asesoramiento y planes para el desarrollo económico y social de la isla.

Algunos analistas han señalado que la reunión de Esquipulas, 200 kilómetros al oriente de la ciudad de Guatemala, significa una última oportunidad para establecer un pacto de paz que satisfaga a todos los países centroamericanos.

Los cinco presidentes de Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Honduras y Nicaragua y sus respectivas delegaciones tienen programado reunirse unas cinco horas el sábado y el domingo en Esquipulas, una pintoresca población localizada en medio de pinos y palmeras y rodeada de montañas, cerca de la frontera guatemalteca con El Salvador y Honduras.

-Pasa a la página 17-

## Objeción de Arias a la Declaración Esquipulas

San José, Mayo 23 (AP). El presidente Oscar Arias Sánchez ha objetado el encabezamiento de la llamada "declaración de Esquipulas" y ha sugerido un pequeño cambio que en nada afectará el documento, informó el ministro de Relaciones Exteriores, Rodrigo Madrigal Nieto.

reuniones, el texto de la declaración conjunta que harán los mandatarios al término de la reunión, está siendo consultado entre ellos a fin de que le hagan las observaciones que estimen pertinentes antes de la firma.

El encabezamiento de la

-Pasa a la página 21-

## Respaldo de la OEA a la "Cumbre" de CA

Washington, Mayo 23 (AP). La Organización de Estados Americanos (OEA) respaldará la reunión cumbre de los presidentes de la América Central que se celebrará a partir del sábado en Esquipulas, Guatemala, con el objeto de avanzar en la formalización de un arreglo de paz regional.

El Secretario General de la OEA Joao Baenas Soares dijo que se unirá a los primeros magistrados de Honduras, Guatemala, Nicaragua, Costa Rica y El Salvador en los días de conversaciones para allanar los problemas que aún quedan para la firma de la paz el 6 de Junio.

Soares hizo esa manifestación a una misión de nueve legisladores encabezados por el presidente del Congreso de Honduras Carlos Montoya.

## Alto diplomático de Sudáfrica expulsa EU

Washington, Mayo 23 (AP). Estados Unidos expulsó hoy al principal agregado de Defensa de la embajada sudafricana en Washington en protesta por los ataques del Lunes de ese país contra tres naciones vecinas.

teamericano en Pretoria fue llamado para consultas.

"Confiamos en que con esta acción el gobierno sudafricano tendrá claro que Estados Unidos no puede tolerar negligencias contra la soberanía de los vecinos de Sudáfrica", dijo el Departamento de Estado en su comunicado sobre la expulsión.

No se aceptarán reemplazos al diplomático y el agregado de Defensa nor-

AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



SEDE MUNDIALISTA. México, Mayo 23 (AP). La gráfica muestra aún los daños que sufrió la capital mexicana por los terremotos de Septiembre de 1985, que

dejaron un saldo de más de 20 mil personas muertas. México es la sede del Campeonato Mundial de Fútbol, que se inaugura el 31 de Mayo.



EXPLOSION. Beirut, Mayo 23 (Reuters). Vista general de la destrucción causada esta mañana en Beirut, por la explosión de un automóvil cargado de dinamita. Lo estrecho de las calles, contribuyó para el gran número de muertos y heridos.

## 10 muertos, 111 heridos al estallar auto Beirut

Beirut, Mayo 23 (UPI). Un automóvil cargado con 75 kilos de TNT y morteros estalló hoy en un estrecho callejón a 20 metros de una escuela primaria y un mercado en el este cristiano de Beirut, matando a por lo menos 10 personas e hiriendo a 111, dijeron fuentes policiales y testigos.

tado, se registraron choques al sur de Beirut entre guerrilleros palestinos atrapados en un campo de refugiados y milicianos chitas del grupo Amal, violando otro cese de fuego mediado por Siria, dijo la policía.

La lucha, con tanques,

-Pasa a la página 21-

## Argentina rompe con régimen sudafricano

Buenos Aires, Mayo 23 (UPI). Argentina rompió ayer relaciones diplomáticas con el régimen de minoría blanca de Sudáfrica a raíz del ataque de ese país contra Botswana, Zambia y Zimbabue.

"constituye una amenaza para la paz y la seguridad internacionales".

Argentina dio tiempo hasta el 31 de Mayo para que el personal diplomático abandone el país.

El canciller Dante Caputo hizo la comunicación

-Pasa a la página 30-

## Vaticina elecciones pacíficas Colombia

Bogotá, Mayo 23 (AP). El candidato presidencial del Partido Conservador, Alvaro Gómez Hurtado, vaticinó hoy que las elecciones del domingo se desarrollarán en calma, sin violencia, aunque no descartó que las guerrillas izquierdistas intenten actos terroristas.

brado a celebrar las elecciones en paz, sin un herido", dijo en una conferencia de prensa al ser consultado sobre si temía que se desate la violencia electoral.

Recordó sin embargo que "hay una parte de la guerrilla que apela al terrorismo".

-Pasa a la página 21-



REUTERS. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DUÑO DEL ABC. Asunción, Mayo 23 (Reuters). Aldo Zuccolillo, dueño del diario opositor ABC Color, cerrado por el gobierno del presidente Alfredo Stroessner hace más de dos años.

# Complace a CEE la "Cumbre C.A."

La Haya, Holanda, Mayo 23 (AP). La Comunidad Económica Europea (CEE) de 12 naciones se expresó complacida por la reunión cimera centroamericana a celebrarse a partir de mañana, dice el organismo en una declaración divulgada hoy.

propuesto por el Grupo de Contadora, integrado por Colombia, México, Panamá y Venezuela.

En una declaración emitida en Holanda, que actualmente ejerce la presidencia rotativa semestral de la CEE, el organismo dijo que sus 12 miembros "exhortan con urgencia a los cinco (presidentes) a concluir sus negociaciones, firmar el Acta de Paz según lo propuesto por el

-Pasa a la página 19-

Los presidentes de Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Honduras y Nicaragua se reunirán mañana y el domingo en la ciudad guatemalteca de Esquipulas, a fin de considerar el plan de paz regional